

A partir del 1 de Agosto del 2011, el Hospital Sotomayor de la JBG, se une a la labor organizada por el ministerio de Salud Pública, bajo el slogan de “¡Comunícate!, Lactancia Materna, una experiencia en 3D”, para concienciar a las madres sobre el papel vital que la Lactancia Materna tiene en el desarrollo y crecimiento de todo ser humano.

Las actividades sobre este trascendental tema se vienen desarrollando desde Agosto de 1992 en diferentes partes del planeta como un llamado a volver al seno materno que para el nuevo ser es vital para su futuro no sólo en cuanto a su crecimiento y desarrollo físico, también psíquico y afectivo.

De acuerdo a la Dra. Patricia Pacheco, responsable del desarrollo de este programa en el Hospital Enrique C. Sotomayor, el lunes 1 de Agosto se desarrollará, en el Auditorio Principal, una Sesión Inaugural de la Semana de la Lactancia Materna con la participación de médicos, enfermeras, quienes desarrollarán exposiciones sobre los beneficios de esta acción de amor que trae muchos beneficios al nuevos ser y a su madre.

Será el inició de una Casa Abierta para que las madres, embarazadas o no, conozcan la forma de dar de lactar a sus tiernos hijos, las ventajas que trae consigo la lactancia materna, la forma cómo protegen de algunas enfermedades a los recién nacidos con la lactancia materna y los cuidados que hay que tener.

Se ha involucrado a todos los componentes del Hospital Sotomayor, más conocido como Maternidad Sotomayor, para la difusión y el compromiso con la sociedad, especialmente, con las madres para que adopten esta tierna expresión de amor y protección para sus pequeños hijos.